

SHANGHAI OU ASPEN ?

-/ Shanghai or Aspen



Leader incontestable de l'aviation d'affaires, Global Jet agrandit sa flotte - avec un tout nouvel appareil, un Falcon 7X de la société Dassault Aviation. Ce triréacteur est certifié pour parcourir une distance de 11'000 km et voler à une vitesse de 850 km/h.

S'ajoutant aux modèles Airbus, Gulfstream, Global Express, Falcon, Challenger, Embraer, Learjet – autant d'appareils, de tailles et de capacités variées – le Falcon 7X complète l'offre proposée à la clientèle de Global Jet.

Confiez-leur votre sécurité et votre confort, ils se chargeront du reste... Vous souhaitez vous rendre à Shanghai prochainement ? Ou skier à Aspen l'hiver d'après ? Optez pour le Falcon 7X et ses 12 heures d'autonomie de vol, il vous emmènera vers ces deux destinations, parmi tant d'autres !

Avec la modernité des avions de la flotte, la précision de leur suivi technique, la diversité des équipements et leur design intérieur savamment choisi, Global Jet assure votre confort à bord.

« Ce que certains appelleraient un luxe n'est ici que la réponse attentionnée aux besoins d'une clientèle habituée à bénéficier de ce qui se fait de mieux. »

-/ Leader in business aviation, Global Jet enlarges its fleet – with a brand new plane the Falcon 7X from Dassault Aviation. This three-engine jet is certified to travel a distance of 11,000 km and fly at a speed of 850 km/h.

In addition to Airbus, Gulfstream, Global Express, Falcon, Challenger, Embraer, Learjet – as many planes of different sizes and abilities – the Falcon 7X completes the offer for the Global Jet clients.

Entrust their safety and comfort; they will take care of the rest...you want to go to Shanghai soon? Or skiing in Aspen next winter? Choose the Falcon 7X and its 12-hour flights; it will take you to these destinations among many others!

With the modernity of the aircrafts of their fleet, their precise technical follow-up, the variety of their equipment and their well-chosen interior design, Global Jet take care of your comfort on board.

"Some would call it luxury but it's an adapted answer to the needs of a demanding clientele.